

# 特別袋とじ 安達祐実「濡れ場ヌード」を独占掲載!

発掘スクープ

大原麗子が  
綴っていた  
「森進一との離婚」  
「田村正和への思い」  
「渡瀬恒彦と  
暮らした日々」

グラビア&記事 日本一のホワイト企業「東ソー」社員が辞めない秘密

スペシャル企画 天才・アラーキー最新作「これがエロスだ」

坂ノ上朝美「しっとり、大胆ヌード」/高田美和「軽井沢夫人」の裸身

カラー企画 深作欣二の世界/ソフトパンク 柳田悠岐/鶴田浩二を語ろう

モノクロ 吉田鋼太郎  
「花子とアン」の伝助が  
連咲きの  
人生を語る!

秋の合併・特大号

# 週刊現代

重症化すれば死ぬことも

全国に拡大中! 「デング熱」大感染はまだ終わらない

特別定価430円

9月20・27

Weekly Gendai  
2014  
September

「朝日新聞」の憂鬱  
社長、このままでは我が社は終わりです



資産2兆円  
孫正義はどんな暮らしをしているのか?

警告レポート 世界中にバラまかれた  
これが有名女優「無修整セックス」画像だ

好物は「中華丼」と「麻婆丼」、酒はほとんど呑みません

本田悦朗  
総理と刺し違えても、  
「消費税10%」は阻止します

全国民必読

日本経済に大異変!

秋の合併・特大号

スクープ満載&グラビア大増量中!

合併号超特大企画  
グラビア連動  
22ページ  
「すっきり老後」を  
手に入れる!

週現「生涯現役」教室

ジョンズ・ホプキンス大学教授が教える

女性の「脳が喜ぶ」  
テクニク&体位10

2 医者の結論 「ゼロ死」が理想の最期です 3 「捨てる」と、こんなにラクになる

「脳がもだえる」セックス



死後の世界は絶対に存在する

矢作直樹(東大病院  
救急部長)×江原啓之

徹底討論

「死後の世界」は絶対に存在する

80歳以上の有名人35人に聞いた  
「墓・葬儀・生前整理」私の考え方

内海桂子 大橋巨泉 加賀乙彦 佐藤愛子 棚口恵子 村山富市 山折哲雄 ほか  
モノ人間関係・見栄

については、国立公文書館  
が歴史的資料として保管し  
てくださることになった。

ただ、存命の方との兼ね合  
いもあり、私の死後、30年  
間は非公開です」

第2部

## 対談

# 医者の結論 「ゼロ死が理想の 最期です」



シンプルにというのは、ゼロ死の考え方方に近いですね。**向井** そうなんですよ。私の父親は7年前に95歳で、病院ではなく有料老人ホームで亡くなりましたが、その際もごくシンプルに送り

と「ゼロ死」ゼロ葬<sup>ム</sup>的な意識を共有しているんです。

なるべくシンプルにすること。な  
ることは、な  
ルでいいと思  
生まれる、結  
|。これら  
別なことじや  
私自身は、誰もが経験す  
が、私はこれに非常に共感  
しているんです。  
向井　いま「ゼロ死」が注  
目を集めているといいます  
向井　いま「ゼロ死」が注  
目を集めているといいます

することは、なるべくシンプルでいいと思うんですね。生まれる、結婚する、死ぬ別なことじゃない。だから

生まれたときのお祝いや、  
結婚式と葬式を大々的にや  
ることに私は抵抗があるん  
です。自分たちだけで、喜  
びを、悲しみを、囁み締め  
ればいいことだと思う。

シンプルにというのは、ゼロ死の考え方方に近いですね。私向井 そうなんですよ。私の父親は7年前に95歳で、病院ではなく有料老人ホームで亡くなりましたが、その際もごくシンプルに送り

と「ゼロ死」ゼロ葬<sup>ム</sup>的な意識を共有しているんです。

だが、作曲家の小林亜星氏（82歳）の場合は一般の我々の参考にもなるだろう。「SPレコードの膨大なコレクションがあるんですが、神田・神保町のレコード会社の社長が『死んだらうちに返してよ』と言うので、

まとめてそこに持つていつ  
てもらいます。本もやつば  
り神保町行きですね」

考へるべきことは考へてしまつて、あとはすつきりと  
老後を楽しんで生きていきたい」という思いだろう。  
あなたも自分なりの、自分らしい最期を迎えるために、  
いまから考え始めてはいかがだらうか。

その施設は、私の家から歩いて30分ほどのところにあるんですが、「最期まで看取る」ことを実践していって、感謝に堪えない看取りをしていただいたんです。長尾 そうでしたか。そう





早くも  
重版!

大人の  
セックス  
セックス・センス』を  
身につけよう

# 大人のセックス 死ぬまで楽しむために

誰しもモノや人間関係、世間体や見栄に縛られてしまいがちなものです。一体どうしたらよいのか。

『捨てる!』技術の著者である辰巳渚氏は次のようにアドバイスする。

「考えれば考えるほど何が必要で何が不要なのかわからなくなりますが、『捨てられない!』と自分を追いかけていても仕方がありません。考えすぎないというの

# 第3部 まだ迷つてゐる人たちへ モノ・人間関係・見栄 「捨てる」と、 こんなにラクになる

考えすぎない

「すっきりした老後」や「ゼロ死」という考え方には共感できても、実際に行動に移すことを考へると、戸惑う人も多いだろう。身辺を

すっきりしようにも思い出の品などはなかなか捨てられない。葬式をしなければ家族が周囲に何を言われるかと、気がかりだ。

誰しもモノや人間関係、世間体や見栄に縛られてしまいがちなものです。一体どうしたらよいのか。

「考えれば考えるほど何が必要で何が不要なのかわからなくなりますが、『捨てられない!』と自分を追いかけていても仕方がありません。考えすぎないというの

が大事なことだと思いま

す。何をするにせよ、自分の気持ちが軽くなればいいんです」

では、ラクになるためには、手をつければいいのか。「まず取り掛かるべきなのはモノの片付けです」

こう指摘するのは葬儀・お墓・終活コンサルタントの吉川美津子氏だ。「残された遺族が一番困るのが遺品整理なんです。私が接した中でも、親の遺品を片付けるために半年に一度実家に帰つて片付けをした方がいます。大きな家具などがあつて、すべて終えるまで結局、3年もかかるそうです」

モノの処分には時間も力も膨大に必要となる。老前整理コンサルタントの坂岡洋子氏は解説する。「山ほどの蔵書やコレクションを残されても、『オヤジがせつかく集めたものだから』と遺族はどうすることができる」

暮らしもすつきります」  
それでも億劫な人は家族に譲ることから考えはじめたらどうだろうか。  
「無理に捨てようと思う必要はないんです。全部に手をつけようと思うだけで疲れてしまう。矛盾しているようですが、単にモノを減らして生きるのがいいわけではない。子どもたちに自分が使ったモノを渡すとき『これはこういうときに使うんだよ』など、モノにつわる思い出を話すだけで、気持ちがラクになります。モノを通じてまわりの人と生き方の整理にもつながります」（前出・辰巳氏）  
一方、自分の死後どうなるかと不安なもののがあるは、遺産の問題もある。

の代表である福留正明氏は、カネのトラブルを回避するためには生前贈与という解決法を提案する。「生前贈与で不要なトラブルを回避することができます。たとえば、会社を經營されていてお父さんがいって、長男がその会社を継ぎ、次男はまったく別の仕事をしているような場合を考えみてください。単純に資産を分割して会社の株を次男に渡すと、会社の経営が大変なことになってしまします。ですから、事前に次分を放棄してもらい、「会社は長男のもの」ということをはつきりさせておけば、心配ないわけです」

ただし生前贈与を受けた場合、相続人同士が平等になるよう調整が行われ、生前贈与を受けた金額は、

「シンプルな葬式を望み、  
実施する人は増えています  
が、終わつた後に、遺族が  
仕事関係の人などから、故  
人が亡くなつたことを遅れ  
て知つたと苦情を言われる  
など問題になることが多い  
んです。遺族が事後処理に  
追われては、簡素にした意  
味がありません」

こうした問題を防ぐため  
にはどうしたらいいのか。  
吉川氏が続ける。

## 最後に残るもの

の  
ノは力らしないので、そのままで渡すことができるんであります。遺言で『こつちの子に多めに財産を遺します』と書いたら揉めますが、生前に孫にこつそり贈与すればトラブルを回避できます』

しかし、長い人生を生きてきて貯め込んだモノをそ  
う簡単に処分することはで  
きないのが人情だ。

「とくに男性は趣味で集め  
たモノに困まれて死にたい  
と思っている方が多いよう  
です。地震になつたら危な  
いですよ、といくら言つて  
も、『本に埋もれて死ぬな  
ら本望だ』と言う人もい  
る。

そういうモノを捨ててい  
くには折り合いをつける必  
要があります。趣味のモノ  
は、『もつと、もつと』と  
際限なく増えていきがちで  
すよね。整理を始めるには、  
まず永遠の命はないと諦め、  
思い切つていくことが大切

です」(前出・坂岡氏)  
多くの人はそこで躊躇してしまって、坂岡氏は整理にはコツがあると語る。  
「整理のコツは手放しやすいモノから、少しずつ段階的に整理することです。一気にドカンと処分すると、たしかに早く片付くのです

無理は禁物

が、精神的に辛くなったり、後悔の念が生まれる方が多いようです。やはりご自身が納得してから、手放されることが大事なんです。太切と思うモノはひとまず置いておいたうえで、要らぬモノから少しずつ捨てていきましょう

の。それと同じで整理を始めた当初は減った気がして、でも、少しずつ片付けていくれば、そのうち『きれいになつた』という感じがしてくる時が来るんです」  
だが、趣味の品の中でも本当に愛着のあるレコードや思い出の写真アルバムといった、どうしても捨てられないモノもある。  
前出の辰巳氏は、思いつけるあるモノと上手に別れるために、次のような解決法もあると提案する。

で、モノと上手に別れる知恵を受け継いできました。とはいっても面倒な儀式をする必要はありません。中には大事なスースを捨てるためにわざわざ一度着てレストランなどに行つてから捨てる人もいますが、そこまで大げさなものである必要はない。白い紙で包んで、「今までありがとうございました」と言つて、他のゴミとは別の袋に入れて捨てる。昔からある方法で言えば、お茶碗は割つてから捨てるくらい簡単な方法でいい。自分なりの儀式をするだけで随分と気持ちがラクになります」前出の坂岡氏は余裕のうちにモノの整理を始め

国民的ベストセラーシリーズ  
最新作好評発売中!  
**20万部  
突破!**

# 許す力

## 伊集院 静

本物の大人になる。  
そのための必読書。

忘れられない。許せない。  
私も同じだ。

人はみな許せないことを  
抱えて生きていく。

傷つかない人生は、  
この世に存在しない。

だが許すことで始まる人生もある。